


AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

¡Tiene visa todavía!, Lilly a Adán

La panista Lilly Téllez se volvió agarrar con el presidente del Senado Gerardo Fernández Noroña y el líder de la bancada, Adán Augusto López.

Fue un intercambio, como ya es costumbre de pleito a navaja limpia, la panista, primero, en tribuna le atizó a Noroña, Adán Augusto, Andy López, Andrea Chávez y más, de la riqueza que ostentan con camionetas blindadas de última generación y llena de guaruras, en referencia a la senadora de Chihuahua, la misma que fue denunciada por actos anticipados de campaña y el uso de ambulancias para llevar bienestar a los ciudadanos de su estado. Q

Lilly Téllez les recordó que nada tiene que ver con la austeridad el ex Presidente López Obrador con el ex Presidente de Uruguay, José Mujica, pues simplemente López Obrador se hizo un hospital de lujo, donde si hay medicinas.

Noroña no se aguantó, dejó la presidencia y pidió la tribuna para contestarle a la panista. Comenzó con la reflexión de José Mujica, y se quejó que se haya utilizado el homenaje de Mujica, para meter por la puerta trasera la agenda política.

Y plantear descalificaciones y mentiras contra diversos compañeros. Larga vida al compañero Obrador, agregaba, que no solo hizo de la política pública la austeridad sino también de su vida y cuando se refería al lo que dejó el papa Francisco 200 dólares de fortuna y comenzó la interrupción de Lilly Téllez.

Pero Noroña al retomar de nuevo su participación, atacaba a la panista, que, qué fuerte que se sea senador seis años y no se aprenda a discutir y no se sepa escuchar, que no se sepa intercambiar puntos de vista por duros y graves que sean, y que grave la falta de respeto y la intriga e insidia sea la manera de impulsar el PAN sus discusiones.

Adán Augusto siguió para contestar a Téllez, apenas comenzaba y de nueva cuenta Lilly Téllez interrumpía e interrumpía.



Noroña la invitaba qué si quería hacer una pregunta.

Adán hablaba en la tribuna y soltaba que no cabe duda que hay quienes nunca alcanzaran de añorar a su jefe, Salinas Pliego, bueno no lo añora porque aquí siguen cobrando. De nueva cuenta Téllez, soltó gritos para interrumpir y volver a interrumpir.

Noroña se quejaba que Lilly no hacía caso de guardar silencio, le pedía que fuera respetuosa que no podía estar interrumpiendo e interrumpiendo y no le importa.

Otra vez saltó Adán Augusto, y de nueva cuenta se le iba a Téllez:

“En mi pueblo, lo he platicado, y que se ponga el saco quien se lo quiera poner, existió un personaje no tan de fábula, conocida como María Garrido, sobrina, hija de un hermano del exgobernador Tomás Garrido Canabal.

“La familia, en su momento, abjuró de ella porque alegaron que estaba afectada de sus facultades mentales, y salió a caminar desde muy temprano.

“Caminaba como 10 o 12 horas, ahí, por las calles, en aquella época, polvorientas de Villahermosa, hablando y diciendo que se iba a acabar el mundo, y que quién iba a llegar a salvarlo, diciendo que la única casta y pura del mundo era ella.

“Así es la locura, por eso hay personajes que se enredan en esos esquemas.

“Como decían en mi pueblo, la gente salía a los balconcitos de las casas y le gritaban, ¡está loca, está local!, y terminaron por ignorarla”.

Y responde Téllez con preguntas al mandamás Adán Augusto:

¿Qué tanta será su torpeza senador, si le hice las preguntas de viva voz, cómo se le ocurre pensar que no se las haré en el micrófono?:

Adán interrumpe: ...Yo soy respetuoso del orden legislativo, senadora, y aquí hay un orden, y usted no puede preguntarme de manera...

Retoma Téllez: Ahí le van las preguntas:

¿Cuánto costó su viaje en primera clase a París, después que Sheinbaum dijo que guardaran la austeridad?

¿Con qué Cártel está usted asociado para haber dejado a Tabasco en un nivel de violencia brutal?

Adán le interrumpe, “no me apellido Téllez, yo no estoy asociado con ningún cártel....me apellido López, senadora.

¿Con que cárteles hizo acuerdos que dejó todo el país, después de ser secretario de Gobernación, en los niveles de violencia sin precedentes en México?

¿Tiene visa todavía?

¿Por qué se le ve tan preocupado ahorita, tan desencajado por la entrega de Los Chapitos?

CESE A EX GOBERNADOR DE VERACRUZ POR DESVIO DE MIL 600 MDP

El coordinador de la bancada del PAN en el Senado, Ricardo Anaya pidió que rompan el pacto de impunidad, y separen, para investigarle, al ex gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García por un desvío, a través de empresas fachadas de mil 600 millones de pesos, que la misma gobernadora Rocío Nahle, había denunciado. Otra vez es el pacto de impunidad. A los que son de casa (en Morena) se les perdona, se les cobija, se les protege, criticaron el nivel de impunidad.



A TIEMPO DE BRINDAR SEGURIDAD PARA LOS CANDIDATOS VERACRUZ Y DURANGO

Los coordinadores del Congreso, Rubén Moreira y Manuel Añorve, junto con la secretaria general del PRI y senadora, Carolina Viggiano, presentaron un punto de acuerdo para garantizar la seguridad de los candidatos a cargos de elección popular.

Los recientes hechos en Veracruz, donde en plena campaña por la noche la candidata de Morena, a la alcaldía de Texistepec, Yesenia Lara que caminaba por las calles del municipio, en segundos fue asesinada a quemarropa junto con otras cuatro personas que iban a su lado.

La gobernadora, Roció Nahle llamó a no tener miedo, como si fuera un caso ligero, sin importancia. La realidad es que prendió focos rojos en los dos estados, Veracruz y Durango y dejó, además de un cuadro de tristeza y coraje, más que aterrorizados a quienes acompañaban a la candidata, desde militantes, seguidores, vecinos y periodistas que la cubrían.

Por eso la importancia de la propuesta de los legisladores priistas de acelerar la seguridad de los candidatos que están a medio mes de las elecciones. Si hay más sorpresas, que no escondan los responsables de otorgarla bajo el argumento que no sabían.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/tiene-visa-todavia-lilly-a-adan/>